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ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 09.00

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Presente 09.00 11.30

Mattaliano         Cesare Presente 09.00 11.30

Caputo               Valentina Assente ------- -------

Chinnici             Valentina Presente 09.00 11.30

Lo Monaco         Rosalia Presente 09.00 11.30

VERBALE

L’anno duemilaventi,  il giorno ventidue del mese di giugno, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all'O.d.g.

In data odierna è previsto, così come da Odg suppletvio, un sopralluogo presso gli Impianti Sportivi 

Piscina Comunale e Stadio delle Palme.

Alle  ore  09.00  il   Presidente  Francesco  Bertolino,  assistito  dalla  Segretaria   Marilena  Manduci, 

predispone   l'appello,  al  quale  risultano  presenti  i  Consiglieri:  Francesco  Bertolino,  Valentina 

Chinnici, Rosalia Lo Monaco e Cesare Mattaliano. 

Il   Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

COMUNE  DI  PALERMO
Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale

V COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 
Via   Marchese Ugo     n    60            Palermo tel.  0917409041 - 0917409042

email: quintacommissione@comune.palermo.it



Il sopralluogo ha inizio c/o la Piscina Comunale, alla  presenza dell'Ass.re allo Sport  Petralia, e del 

funzionario Esperto sportivo Sergio Sparacio.

Della vasca interna solo una corsia è in funzione, ed è riservata alle attività per i diversamente abili.

All'aperto, delle 8 corsie della vasca esterna 6 sono  riservate alle società,  le 2 estreme, che sono più 

larghe, sono riservate all'utenza pubblica.

Il  Dott.  Sparacio  solleva  il  problema  legato  al  robottino  che  al  momento  è  fuori  uso,  pertanto 

sottolinea  la necessità di avere 2 robottini, uno per la vasca esterna, uno speciale,  per quella interna.

L'ingresso è previsto dalle 8,00 alle 20,00,  l'entrata in vasca  è stato organizzata a fasce orarie della 

durata di 1 ora.

Gli  spogliatoi   e le  docce che si  trovano nell'area all'aperto sono stati  ripristinati  e pronte per  la 

fruizione.

Nel corso del sopralluogo, viene ipotizzato un ingresso diretto sull'area esterna, senza passare dagli 

spazi pertinenti alla vasca interna.

Gli assistenti bagnanti, avranno finalmente le tanto attese divise, a fornirle sarà la ditta aggiudicatrice 

“Lavorando”.

Il dott. Sparacio riferisce che a breve, grazie all'intervento della SISPI, saranno messi in funzione i 

tornelli.

Il Presidente, prima di concludere il sopralluogo presso la Piscina, per poi proseguire  c/o lo Stadio 

delle Palme, a nome di tutta la Commissione, tiene ad esprimere oltre che piena soddisfazione, anche 

un  ringraziamento  al  Capo  Impianto  dott.  Sergio  Sparacio  per  il  lavoro  svolto,   per  l'ottima 

riorganizzazione attuata  in questa fase post Covid, che va  in ordine alla turnazione ad orari  per 

l'ingresso in  vasca,  per  la  presenza  di  dispositivi  di  sicurezza,   per  la  prossima  installazione  dei 

tornelli. Tutto ciò, afferma il Presidente,  segnano decisamente dei passi in avanti rispetto alle diverse 

criticità che da anni la Commissione aveva sollevato. Auspica pertanto, che superata questa fase , si 

possano mantenere queste piccole accortezze, che certa,mente rappresentano un grande beneficio per 

l'utenza, per il personale e per l'impianto stesso.

La Commissione si sposta c/o l'impianto dello Stadio delle Palme.

Il Vice Presidente Mattaliano, rivolgendosi al neo Assessore Petralia, torna a mettere in discussione la 

questione  attinente  la  mancata  opportunità  di  realizzazione  della  pista  in door,  che poteva  essere 

realizzata  in  occasione  dei  lavori  di  rifacimento  dello  Stadio.  Il  Vice  presidente  sottolinea  per 

l'appunto che al momento non c'è nel sud una pista in door,  l'unica del sud Italia è quella di Napoli.

Il Vice Presidente, ricorda che tale questione fu da lui stesso posta in evidenza, in occasione di un 

sopralluogo svolto nel corso dei lavori di rifacimento, effettuato alla presenza dell'Ass.ra ai lavori 



pubblici Prestigiacomo.

Il Presidente, prima di chiudere la seduta desidera ringraziare i colleghi consiglieri, la Capo Impianto 

sig.ra Borino, e  l'Ass.re Petralia e per avere partecipato al sopralluogo.

Auspica che il  sistema applicato c/o la piscina comunale,  con la regolamentazione degli  ingressi, 

possa essere applicato anche c/o questo impianto, al fine di creare gli stessi benefici e  vantaggi.

Prima di concludere, il Presidente chiede alla Dott.ssa Borino di aggiornare sulla ultimazione degli 

interventi di lavoro rispetto al campo di basket.  

Il Presidente, conclusi gli interventi, invita la Segretaria a dare lettura del presente verbale, che posto 

successivamente in votazione, viene approvato all'unanimità dei presenti

Il Presidente  alle ore 11.30 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 11.30

 
    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino
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